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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in Landtagsabgeordnete Petra Müllner, B.A. 

 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landeshauptmann-Stv.in Mag.a Christine Haberlander 

 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Von 2017 bis 2019 haben sich laut ihren Angaben die Kosten der Elementarpädagogik beim 
Land OÖ um 3 Mio verringert, während sie bei den Gemeinden um 34 Mio Euro gestiegen 
sind. Waren bei der Kostenaufteilung 2017 noch 17 Prozentpunkte Unterschied zwischen 
Land und Gemeinden, sind es 2019 nur mehr 5,6 Prozentpunkte. Der Kostenanteil des 
Landes sinkt demnach, während die Gemeinden eine immer höhere Last tragen. 
 
Wie sollen die Städte und Gemeinden für optimale Kinderbildungsangebote sorgen, wenn sie 
als zuständige Referentin ihren Mitfinanzierungsanteil reduzieren während der Kostenanteil 
der Gemeinden überproportional steigt? 
 
 

 Müllner, BA 

 

 


